

豊かな命をはぐくむ季節

イエスは言われた。

「私が与える水はその人の内で泉となり
永遠の命に至る水がわき出る。」 (ヨハネ福音書4：14)

「わあ、また雨だ…。」つい敬遠されがちな梅雨の季節。
でも先日ある方がこんなお祈りをしていました。

「神さま、恵みの雨をありがとうございます。」

畑の野菜、田のお米、木々の果物も命をいただいて喜んでいきます。
背筋があらたまる思いがしました。
人間の都合だけで、いい悪いを決めつけていたけれど
もっと大きく、もっと深い意味を、神さまは与えていてくださる。

そういえば、子どもたちはみんな水が大好き。
この間、地域の子育てサークルで公園に行ったとき
1歳児の女の子が器にたまった水をもう一つの器へ
何度も何度も行ったり来たりさせて遊び続けていました。
服や靴が濡れたって気にしません。
屋根から水滴がぼたぼたと落ちるのをじっと見つめる子もいます。
いつも身の回りにある水だけど、子どもたちの素直な目を通じ
もう一度その不思議さに大人も気づかされる。

つくし保育園でもたくさん水と触れあう季節がやってきます。
新鮮な水をふんだんに流し、水しぶきあげて友だちと触れあうプール。
園庭のざらざら日差しを受けてきれいな虹をつくりだすミストシャワー。
砂場にバケツを運んで、大きな河を流すのも楽しみだな。

「私が与える水はその人の内で泉となり
永遠の命に至る水がわき出る。」

イエスさまは豊かな命を水にたとえて語られました。

子どもたちのかけがえのない生命が輝く季節。

私も感受性を全開にして彼らについていこう！

(つくし保育園園長 つだかずお)

<だいが教会より>

平和を願う礼拝 夏のミニキャンプ

8月5日(日)午前10:30より、お庭とチャペルで
教会学校にも夏がやってきます。家族と一緒に礼拝を守り、夏の園庭で
今年も水遊び。お手伝いして下さる方も募集。
参加希望の方はできれば前もって事務所まで一声かけてください。